

## **Beruflicher Werdegang**

### A. Antikenverwaltung

- 1998-2000 Referent für ausländische archäologische Ausgrabungen in Syrien
- 2004-2005 Direktor des Departments für Museumsangelegenheiten in der Generaldirektion des syrischen Antikendienstes
- 2005 Direktor des Departments für Forschungsangelegenheiten in der Generaldirektion des syrischen Antikendienstes
- seit 2008 Direktor des al-Basil Center for Archaeological Research and Training der Generaldirektion des syrischen Antikendienstes

### B. Forschung und Lehre an Hochschulen

- seit 2004 Lehrbeauftragter am Department für Archäologie, Universität Damaskus
- seit 2010 Hochschuldozent für Alte Geschichte und Archäologie, Department für Geschichte, Universität Damaskus
- seit 2013 Betreuer des Masterstudiengangs Archäologie, Department für Archäologie, Universität Damaskus
- 2013- Direktor des Departments für Archäologie, Universität Damaskus
- 2014-2015 Vertretungsprofessur für Archäologie der altmediterranen Kulturen und ihrer Beziehungen zur vorderasiatisch-ägyptischen Welt, Fachbereich Geschichte, Universität Konstanz
- 2014-2015 Mitarbeit im Lehrprojekt „Tell Genderes 20 Meter der Menschen Geschichte“ der Hochschule Konstanz Technik, Wirtschaft und Gestaltung (HTWG)
- 2014-2019 Mitglied der Arab-German Young Academy of Sciences and Humanities (AGYA) der Berlin-Brandenburg Akademie der Wissenschaften.

### **Herausgeberschaften von Fachzeitschriften und Enzyklopädien**

- seit 2008 Zeitschrift *Mahd al-hadarat*, herausgegeben vom al-Basil Center der Generaldirektion des syrischen Antikendienstes
- seit 2008 Zeitschrift *Chronique Archéologique en Syrie*, herausgegeben vom al-Basil Center der Generaldirektion des syrischen Antikendienstes
- seit 2008 Zeitschrift *Zanobia Magazine*, herausgegeben vom al-Basil Center der Generaldirektion des syrischen Antikendienstes
- seit 2011 Projektleiter und Herausgeber einer mehrbändigen *Archaeological Encyclopedia* in Syrien
- seit 2013 Mitglied der Zeitschrift *Annale Archéologique en Syrie*, herausgegeben vom al-Basil Center der Generaldirektion des syrischen Antikendienstes.

**Feldarchäologische Tätigkeiten**

- 1997-2004 Mitarbeit in der syrisch-deutschen Grabung Tell Djinderis, Bezirk Aleppo (deutsche Leitung: Prof. Dr. D. Sürenhagen, Universität Konstanz). Untersuchungen der mittel- und spätbronzezeitlichen Stadtanlage.
- 1998-2000 Direktor der syrischen Expedition in der syrisch-deutschen Grabung Baz Jaba'deen Rockshelter bei Maloula (deutsche Leitung: Prof. Dr. N. Conard, Universität Tübingen). Untersuchung einer epipaläolithischen (Natufzeitlichen) Wohnanlage.
- 1999 Direktor der syrischen Expedition in der syrisch-deutsch-italienischen Grabung Tall Mishrife / Qatna, Bezirk Homs (deutsche Leitung: Prof. Dr. P. Pfälzner, Universität Tübingen; italienische Leitung: Prof. Dr. D. Morandi, Universität Udine). Untersuchungen im Königspalast des 2. Jahrts. v. Chr..
- 2004-2006 Direktor der syrischen Expedition in der syrisch-deutschen Grabung Tell Djinderis, Bezirk Aleppo (deutsche Leitung: Prof. Dr. D. Sürenhagen, Universität Konstanz). Untersuchungen der mittel- und spätbronzezeitlichen Stadtanlage.
- seit 2006 Direktor der syrischen Grabung Tell Djinderis, Bezirk Aleppo. Untersuchungen der eisenzeitlichen und hellenistischen Stadtanlage.

**Teilnahme an Internationalen Kongressen mit Beiträgen**

- 2000 "*Illicit Excavations*". The MacDonald Institute, University of Cambridge
- 2000 ICAANE-Konferenz, Universität Kopenhagen
- 2005 "*Return of Cultural Heritage to Its Country of Origin*", UNESCO-Konferenz, Paris
- 2008 Mitglied der syrischen Delegation anlässlich der Eröffnung des Museums für islamische Kunst, Qatar
- 2009 "*Al-Quds, History and Monuments*", Konferenz an der Universität von Homs
- 2010 "Euromed Heritage 4", Konferenz der Europäischen Union und des syrischen Kultusministeriums, Damaskus
- 2014 Qatar Foundation conference on projects development
- 2014 Konferenz der Arab-German Young Academy of Sciences and Humanities (AGYA), Doha
- 2014 Konferenz "Fluid Nature, Fluid Cultures. Malta and the Mediterranean" der Arab-German Young Academy of Sciences and Humanities (AGYA), Malta.

- 2015 Wissen auf der Flucht. Deutsche Akademikerinnen und Akademiker  
im Ausland, 1933-45. In 17. Dezember 2015, Berlin, American Academy.
- 2016 17-21 Mars Agya Meeting, and Qatar Foundation conference on projects  
development

## Veröffentlichungen

### A. Monographien

- 2008 The Kingdom of Alalakh (Directorate General of Antiquities and Museums  
Monograph, Damaskus)
- 2009 Beliefs and Arts of the Pioneer Farmers (Inana Press, Damaskus)
- 2013 Gindaris and the Amuq Plain, Excavations from 2006 until 2011 (al-Basil  
Center Press, Damaskus)

### B. Aufsätze

- 2000 "*The New Syrian Law on Antiquities*", in: MacDonal Institute at Cambridge  
University Publications
- 2000 "*The First Season of the Syro-Italian-German Excavations at Tell Mishrife /  
Qatna (Syria) in 1999*", *Occident & Orient*, Dec. 2000.
- 2006 "*The 2000 Excavation at Baaz Rockshelter*" (zus. mit N. J. Conard, A. W.  
Kandel), in: N. J. Conard (Hrsg.), Tübingen-Damascus Excavation and Survey  
Project 1999-2005 (Tübingen 2006) 171-175
- 2007 "*The Statues of Ain Ghazal (Jordan)*", in: *Mahd al-hadarat 2007*
- 2007 "*Philon of Byblos and History*", in: *Mahd al-hadarat 2007*
- 2008 "*Amuq Plain and Tell Djinderis*", in *Dirasat tarikhia*, Universität Damaskus
- 2008 "*The Islamic Art in Damascus*", in: *Human Sciences in Damascus University*
- 2010 *Excavation Results at Gindaris 2009*, in: *Chronique Archéologique en Syrie*